



Neuer Vorstand

Im Gasthof Peiß in Dietramszell wählte die Mitgliederversammlung der Ehemaligen Soldaten, Reservisten und Hinterbliebenen (ERH) Oberland des Deutschen Bundeswehr-Verbandes ihren neuen Vorstand. Das Bild zeigt (v. li.) Oberfeldwebel a.D. Peter Liebenau (Beisitzer), Oberstleutnant a.D. Siegfried Stefener (stellvertretender Vorsitzender), Hauptmann a.D. Jürgen Busch (Vorsitzender), StFw a.D. Manfred Wagner (Schriftführer), Oberarzt a.D. Ulrich Graf von Tauffkirchen (Beisitzer), dahinter als Gast der Landesvorsitzende der ERH Süddeutschland, Oberstabsfeldwebel a.D. Bernhard Hauber. Nicht auf dem Bild ist der ebenfalls als Beisitzer gewählte Hauptmann a.D. Franz Mertens.